

PATRICIO ALEJANDRO NICOLÁS QUIROGA BARRÍA
Psicólogo Clínico / Psicólogo Forense
Teléfono: +56 9-7259887
ps.patricioquiroga@gmail.com

PERFIL PROFESIONAL:

Psicólogo con más de 15 años de experiencia en el trabajo y dirección de equipos multidisciplinarios en instituciones públicas y privadas, siendo responsable tanto del diseño, implementación y supervisión de políticas y estrategias sanitarias, como de la planificación estratégica, la optimización de recursos y el desarrollo de procesos para la mejora continua y el cumplimiento de los objetivos institucionales.

EXPERIENCIA LABORAL:

Gestor de Redes de Salud Mental, Servicio de Salud Metropolitano Norte

Feb 2014 — Presente

Gestor de la Red Temática de Salud Mental y Referente Técnico, para el territorio de jurisprudencia del Servicio de Salud Metropolitano Norte (SSMN), en materias específicas de la atención de salud en general y salud mental, tanto desde la Dirección de Atención Primaria de Salud del SSMN como desde Programas Transversales. Las funciones específicas del cargo dicen relación con el acompañamiento y supervisión de la implementación de estrategias y políticas públicas de salud de los centros de atención de los niveles primario, secundario y terciario, velando por el cumplimiento de indicadores, presupuestos y el ajuste a los estándares y orientaciones de los modelos de Salud Familiar, Salud Comunitaria y de Redes Integradas de los Servicios de Salud, así como al Enfoque de Derechos, en un esfuerzo permanente por alinear las políticas ministeriales con las originadas en el nivel municipal, considerando la estrategia de Atención Primaria de Salud y la participación social como un aspecto fundamental para el funcionamiento de una Red de Salud centrada en las personas, familias y comunidades.

Psicólogo Clínico, Consulta Particular

Mar 2007 — Presente

Atención clínica particular de pacientes adultos. Realización de evaluaciones psicodiagnósticas y periciales.

Integrante del listado de peritos de las I. Cortes de Apelaciones del país.

Docente Auxiliar, Universidad de Chile. Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas.

May 2020 — Dic 2020

Docente Auxiliar en el curso de Gestión Pública, impartido por la Prof. Vivien Villagrán, en el Magister en Gestión y Políticas Públicas, de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la U. de Chile.

Docente Cursos Psicopatología General y Psiquiatría Adultos, Universidad Alberto Hurtado

Mar 2012 — Dic 2020

Realización de clases catedráticas y dirección de pasos prácticos clínicos, orientados a efectuar disquisiciones clínicas y precisiones diagnósticas, en el contexto de los cursos de Psicopatología General y Psiquiatría Adultos de la Carrera de Psicología de la Universidad Alberto Hurtado.

Psicólogo Clínico y Forense, Instituto Psiquiátrico Dr. José Horwitz Barak

Ago 2009 — Feb 2014

Psicólogo clínico y forense. Encargado de efectuar peritajes a petición de los juzgados de garantía, del crimen y las fiscalías del país. Realizador de evaluaciones de personalidad en base a entrevistas clínicas y Test de Rorschach, acciones orientadas al diagnóstico diferencial a pacientes de alta complejidad (atención terciaria). Atención clínica a pacientes del Instituto Psiquiátrico y a aquellos derivados de medidas judiciales.

Encargado de Hogar Protegido Forense N° 7 del I. Psiquiátrico Dr. José Horwitz Barak; Responsable de residencia de pacientes psicóticos, sobreseídos de sus delitos a causa de patología psiquiátrica y del seguimiento de casos, a cuyo cuidado se encuentran 15 funcionarios en turnos rotativos (TENS y Auxiliares de Servicio).

Psicólogo, Gendarmería de Chile. CCP Colina I

Feb 2008 — Ago 2009

Psicólogo. Encargado de realizar diagnóstico clínico y criminológico e intervención en población penal; Encargado del tratamiento clínico y psicodiagnóstico de internos de la unidad.

Encargado del Programa de Fortalecimiento de los Consejos Técnicos (trabajo con internos que se encuentran haciendo uso de beneficio intrapenitenciario).

Psicólogo Pasante, Instituto Psiquiátrico Dr. José Horwitz Barak.

Mar 2007 — Dic 2007

Realiza evaluación diagnóstica (en base a entrevistas clínicas y evaluaciones de personalidad) y atención clínica a pacientes del Instituto en contexto de Pasantía, habiendo ya obtenido el título de Psicólogo.

FORMACIÓN ACADÉMICA:

Universidad de Chile, Magister(c) en Gestión y Políticas Públicas

May 2017 — Dic 2018

Tesista en proceso de resultados y conclusiones.

Universidad Alberto Hurtado, Psicólogo

Mar 2001 — Dic 2006

Título de Psicólogo obtenido con Distinción Cum Laude.

Otras Actividades Académicas

Ayudante de Cátedra

Mar 2002 — Dic 2007

2006: Ayudante de cátedra del curso Epistemología de las Ciencias Sociales, impartido en la Escuela de Psicología de la Universidad Alberto Hurtado.

2005, 2006, 2007: Ayudante de cátedra del curso Problemas Teóricos de la Psicología, impartido en la Escuela de Psicología de la Universidad Alberto Hurtado.

2005, 2006, 2007: Ayudante de cátedra del curso Ética y Psicología, impartido en la Escuela de Psicología de la Universidad Alberto Hurtado.

2004, 2005: Ayudante de cátedra del curso Psicología Psicoanalítica II, impartido en la Escuela de Psicología de la Universidad Alberto Hurtado.

2004, 2005, 2006: Ayudante de cátedra del curso Psicología Psicoanalítica I, impartido en la Escuela de Psicología de la Universidad Alberto Hurtado.

2003, 2007: Ayudante de cátedra del curso Psicología de la Personalidad, impartido en la Escuela de Psicología de la Universidad Alberto Hurtado.

2003: Ayudante de cátedra del curso Ciclo Vital II, impartido en la Escuela de Psicología de la Universidad Alberto Hurtado.

2003, 2007: Ayudante de cátedra del curso Ciclo Vital I, impartido en la Escuela de Psicología de la Universidad Alberto Hurtado.

2002, 2003: Ayudante de cátedra del curso Historia de la Psicología, impartido en la Escuela de Psicología de la Universidad Alberto Hurtado.

Cursos

Programa de Formación en Habilidades Directivas para la Gestión en Salud, Universidad de Chile

Ene 2015 — Mar 2015

Organizador del Primer Seminario Internacional de Psiquiatría Forense "Cruzando Fronteras en Psiquiatría Forense: Chile 2012", Instituto Psiquiátrico Dr. José Horwitz Barak

Mar 2012 — Mar 2012

Prácticas

Psicólogo, Instituto Psiquiátrico Dr. José Horwitz Barak

Mar 2006 — Ene 2007

Realiza Práctica Profesional en la que desarrolla atención clínica a pacientes agudos y ambulatorios de alta complejidad (atención terciaria) y diagnóstico diferencial a pacientes de la institución e imputados derivados del sistema judicial, tarea desarrollada en base a entrevistas clínicas y evaluaciones de personalidad.

Actividades extracurriculares

Responsable de Unidad, Grupo Scout Colegio San Ignacio

Mar 1994 — Sep 2004

Con participación en el Movimiento Scout desde la infancia, llegué al equipo directivo de una de las tropas del Grupo Scout del Colegio San Ignacio, asumiendo posteriormente el cargo de responsable de la misma, ejecutando actividades promotoras de los aspectos técnicos, valóricos y formativos para jóvenes beneficiarios de entre 11 y 15 años de edad.